



Home &gt; Más Rioja &gt;

## Andreu inaugura la nueva instalación de la empresa Ezcaray Seating



De Actualidad Rioja Baja

en 3 diciembre 2021

Más Rioja



La presidenta del Gobierno de La Rioja, Concha Andreu, ha inaugurado esta mañana la nueva instalación de la empresa riojana Ezcaray Seating. Posteriormente, ha realizado una visita por la nueva planta. Ezcaray Seating, creada en 1955, es una cooperativa propia de Ezcaray que presenta un claro enfoque internacional.



Han acompañado a Andreu los consejeros de Hacienda y Administración Pública, Celso González, y de Desarrollo Autnómico, José Ángel Lacalzada, además del gerente de ADER, Luis Alonso, así como la Delegada el Gobierno en La Rioja, María Marrodán.



Actualidad Rioja Baja

